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SINDICATO DOS OFICIAIS DE JUSTIÇA AVALIADORES DO ESTADO DO 

CEARÁ 

-SINCOJUST- 
Rua Adolfo Moreira de Carvalho, 46 – Edson Queiroz. 

Fortaleza – Ceará 

Fone/Fax (085) 3273-3300 

CORRIGIDA 
 

Ata da primeira reunião e primeira ordinária da Diretoria Executiva do Sincojust – 

Triênio 2009/2012 

Aos 09 (nove) dias do mês de julho do ano de 2009 (dois mil e nove), às 09h52m, na sede 

do Sincojust, deu-se o inicio da reunião da Diretoria executiva sob a presidência do Dr. Mauro 

Xavier, com as presenças dos seguintes diretores: José Iraguassu Teixeira Filho – Vice-

presidente, Francisco José de Mendonça – Primeiro secretário, José Edmilson Silva de Paula – 

diretor financeiro, João Batista Fernandes de Sousa – diretor de formação sindical, Davi Brito 

Gomes Pinto – Diretor de cultura, esporte e lazer, Francisco Wagner Lima Venâncio – diretor de 

mobilização, divulgação e imprensa, Rodrigo Moreira do Nascimento – Diretor jurídico. 

Não esteve presente a essa reunião o segundo secretário, Frank Oliveira, o vice-diretor de 

finanças, Augusto César e o diretor dos aposentados e pensionista, Francisco Dutra Rocha, 

todos justificaram suas ausências, o primeiro por não ter sido contactado, o segundo por 

encontrar-se viajando em férias e o terceiro informou que estava impossibilitado de comparecer 

devido a problemas de saúde, comunicado esse que foi apresentado por ocasião da discussão 

para aprovação desta Ata, através do diretor João Batista. 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO E 

VIGÉSIMA SEGUNDA ORDINÁRIA DA DIRETORIA DO 

SINDOJUS 

DIA 06/04/2011 ÀS 10H. 

 

Presentes: Mauro Xavier de Souza, Francisco Vagner Venâncio, João Batista 

Fernandes de Sousa, Davi Britto Gomes Pinto, Raimundo Nonato Filomeno, 

Rodrigo Moreira do Nascimento e Francisco José de Mendonça.  

Ausentes: José Edmilson de Paula, Francisco Dutra Rocha, Augusto Cezar 

Rodrigues, Frank de Oliveira Rodrigues e José Iraguassu Teixeira (afastado). 

Ouvintes: Celso 
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Convocados: Aluisio e Guabiraba. 

O diretor Rodrigo mesmo afastado requereu a suspensão neste ato até o 

termino da reunião e após terá seu afastamento o prosseguimento normal  

Mauro Xavier – informa que os diretores receberam a proposta da teia digital em 

seus emails e pergunta se os diretores tem alguma proposta de outra empresa, 

Celso intervém e pede explicação sobre custos e serviços a serem prestados.   

Mauro Xavier passa a expor para a diretoria os pedidos do Celso. 7.440,00/3 = 

2.490,00 para produzir. 

Quando da apresentação do contrato da teia digital o diretor Filomeno propôs 

que se poderia se fazer de vez em quando uma reunião na sala dos oficiais de 

justiça. Após a apresentação do contrato chegou-se ao valor mensal de 2.140,00 

com os serviços abaixo: 

Contrato aprovado, estagiário uma vez por semana, Davi propôs a metade dos 

emails e o contrato do estagiário uma vez por semana. 

Mauro Xavier explicou que o contrato é móvel por isso ao fina do mês vai se 

pagar o serviço que se consuma, aprovado a contratação. 

Passa-se ao ponto 3 (discussão e votação sobre o modelo do carro a ser 

comprado). 

Celso propõe que ainda este ano continue-se locando carro para as demandas 

do interior deixando-se a compra do carro para o próximo ano. 

Todos votaram pela compra da Hilux votando contra Rodrigo dizendo que não é 

a favor de carro desse porte para o sindicato pensei que irá um Fiat uno. 

Inicialmente os diretores e os convocados Guabiraba e Aloísio votaram a favor 

da compra de uma camioneta Mitsubishi ou Frontier mas diante dos argumentos 

do Dr. Filomeno em defesa da compra da Hilux devido a vários fatores os 

mesmos acompanharam o voto do expositor. 

Davi e Mendonça ficaram com a missão de apresentar a proposta de compra já 

com a imunidade. Diretoria discutirá como será feito o pagamento. 

Passa-se ao item 4 (discussão e votação do aumento salarial dos servidores 

Fernando e Alessandra) 

Mendonça propõe que não se discuta mais aumento salarial até o termino dessa 

gestão. 

Filomeno com a palavra fez algumas ponderações de cautela para a saúde 

financeira do SINDOJUS. Após as ponderações acima e o requerimento de 

Mendonça foi aprovado, conseqüentemente os salários dos servidores acima 

serão aumentados. 
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Mauro Xavier – coloca proposta de colocar dois chips a disposição do diretor de 

comunicação DDD 85 e 88 no valor de 25,00 em cada. 

Mauro Xavier – coloca item 6 da pauta (discussão sobre a Assessoria Juridica) 

fez a explanação elogiando a capacidade intelectual do Dr. Delano, mas falou da 

falta de desprendimento nas causas do Dr. Delano. 

Rodrigo propõe uma nova gestão da Assessoria Jurídica onde o estagiário que 

já existe será apresentado pelo diretor, onde esse diretor acompanhará todo o 

trabalho exigindo os prazos.     

Colocando em discussão e votação ao final, ficou decidido, por maioria que a 

Assessoria Jurídica ficará apenas com o Dr. Marcio, ficando o Diretor Jurídico 

com o acompanhamento e o diretor jurídico comunicará o fato ao Dr. Delano. 

Sobre o pagamento do tributo do ITBI, Davi informa que já vai pegar as custas e 

informar a diretoria. 

Celso propõe uma reunião especial para tratar do assunto da sede, Mauro 

Xavier disse que iria fazer essa reunião. 

Mauro Xavier passa aos informes disse que esteve no dia 05/04/11 com o 

subsecretário de fazenda e esse informou que existe muitos pedidos, Mauro 

Xavier contrapôs mostrando a especialidade do Oficial de justiça para o Estado, 

o subsecretário disse que daria uma resposta à tarde do dia 06/04/11. 

Sobre as 40 horas é o que está no site. 

Sobre a I.T dez dias, talvez saia no pagamento da folha de abril.  

Resolvendo o problema do Wellington de Reriutaba e Vilani de Sobral sobre a 

I.T pois os mesmos estão desempenhando função de direitos de secretaria. 

Filomeno disse que foi a PMF tentar negociar o terreno com a prefeitura mas no 

primeiro contato foi negado pois o local, no plano diretor da prefeitura será uma 

rua ao lado do fórum. 

Celso lembra da comissão para cobrança da TIM  Filomeno como faz parte da 

comissão informa que esta havendo desencontro com os membros.  

Mendonça informa que foi feito contrato com a câmara dos dirigentes lojistas 

para usar a lista do SPC. 

 

Nada mais havendo a tratar encerrou-se às12h30min.    


